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山口県議会議員

令和5年度は過去 5番目の規模！県政の方針を説明します！
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風も軽やかに、花の香たちこめる好季節となりましたが、皆様、お健やかにお過ごしでしょうか。
先般、皆様のお力をいただきまして、県議会議員二期目に向けたステージへ押し上げていただき
ましたこと、心から感謝申し上げます。
思い起こせば、昨年２月１０日からスタートした１期目の県議会議員としての任期は、
あっという間に過ぎ去ろうとしています。短期間ではありましたが、私にとって、
非常に貴重な経験を積むことができた期間でもありました。
この経験を活かし、さらに皆様のお役に立てるよう、しっかりと活動してまいりたいと考えています。
これからも変わらぬご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

山口県議会議員 私は、山口県と県民をつなぐ
                          " 架け橋 " です

やまぐち未来維新プランに沿った「新たな県づくり」を本格的にスタートする予算と位置付け。

令和 5年度予算

県が1年間に入るお金と、
県の仕事に必要なお金を計算し、
予算案をたてます。  
そして、その予算案について、
県民の代表である議員が県議会
で話し合い、予算を決定します。
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市民の皆様へピックアッププロジェクト
※一部を抜粋しております。詳しくは山口県のHPをご覧くださいませ。



いそべとしえ

日々の活動を
ホームページにて更新中！
是非ご覧くださいませ。

いそべとしえ事務所 〒743-0009
山口県光市室積松原 17-12

( 受付 : 平日午前 9時～午後 5時 )

2020 年のコロナウイルス感染拡大から、早 3年が経過しました。その他様々な事が私たちの
日常生活に影響し、大きく変わることを余儀なくされましたが、安心できる日常を取り戻すことが
何よりも大切であると感じています。これからも現場の課題を解決するため、
しっかりと皆様の声を県政へ届け、何事にも猪突猛進で取り組みます。
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これまでに起きた小さな変化市民の声
物価が上がり大変！なんとか対策してほしい物価高騰緊急対策に予算を確保

食料品やエネルギー分野を始めとする値上がりが、消費者の
暮らしや事業者の経営に大きな影響を与えており「毎日毎日、
ニュースで◯◯が値上がり言われちゃ～どうしたらええんかね」
「ガソリン高くてどこも行けんわぁ」など物価高に対する切実なご意見が増えてまいりました。
山口県も「新型コロナ対策・物価高騰緊急対策」と新年度予算をしっかり確保しております。
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